

10.06.2015 – 07:00 Uhr

## Création d'un intergroupe parlementaire «Plurilinguisme CH»

Berne (ots) -

Une quinzaine de parlementaires se sont constitués en intergroupe parlementaire «Plurilinguisme CH» le 2 juin 2015 à Berne. A cette occasion, ces parlementaires représentant toutes les tendances politiques et régions linguistique ont souligné l'importance d'une action coordonnée en faveur du plurilinguisme en Suisse. L'intergroupe est présidé par le Conseiller aux Etats bernois Hans Stöckli.

Le plurilinguisme fait partie intégrante de la Suisse. Il enrichit la culture helvétique au quotidien et contribue à la bonne cohabitation des diverses régions linguistiques. Loin d'être une évidence, il nécessite un réel engagement. Le plurilinguisme est actuellement remis en questions dans divers cantons et a également fait l'objet de diverses interventions tant au Conseil national qu'au Conseil des Etats. C'est pourquoi 14 parlementaires ont décidé de renforcer les connaissances des élues et des élus sur les enjeux de cette caractéristique tout helvétique. Le nouvel intergroupe complète dans ce sens les intergroupes qui s'engagent déjà en faveur des langues latines (Italianità, Lingua e cultura rumantscha).

L'intergroupe s'est doté d'un comité : Hans Stöckli (Conseiller aux Etats, PS - BE), président ; Hannes Germann (Conseiller aux Etats, UDC - SH), co-président ; Martin Candinas (Conseiller national, PDC - GR), co-président ; Ignazio Cassis (Conseiller national, PLR - TI), co-président; Isabelle Chevalley (Conseillère nationale, PVL - VD), co-présidente ; Maya Graf (Conseillère nationale, PES - BL), co-présidente ; Rosmarie Quadranti (Conseillère nationale, PBD - ZH), co-présidente.

Les diverses tendances politiques, chambres fédérales et régions linguistiques sont ainsi représentées au sein du comité. Le secrétariat est assuré par le Forum Helveticum, forum pour la compréhension linguistique et culturelle en Suisse. L'ensemble des parlementaires sont invités à se joindre à l'intergroupe.

Contact:

Hans Stöckli, Président, T 079 770 83 58  
Christine Matthey, Directrice Forum Helveticum,  
matthey@forum-helveticum.ch ou T 062 888 01 25.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100053238/100773915> abgerufen werden.